



Festival du Théâtre de l'Ephémère 2013

Vendredi 17 mai

Hervé DEVOLDER, à l'affiche au festival en 2012, était le parrain du festival 2013 et nous a fait l'honneur de sa présence pour la soirée de lancement du festival consacrée à Vincent Roca.

***L'Ephémère** : Hervé Devolder, vous est-il déjà arrivé d'être parrain d'un festival ?*

***Hervé Devolder** : Moi, oui ! Un festival, c'est la fête amateur, c'est l'amour, l'amour du théâtre. Je suis heureux d'être le parrain de la fête de l'amour du théâtre !!*